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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена разработке инженерного благоустройства и планирования малого населенного пункта в Калининградской области, жилая зона которого включает в себя дома типа «таунхаус» двух видов – линейный таунхаус и квадрохаус. Задачи, которые решались в ходе разработки: 1.	Вертикальная планировка поселка; 2.	Проект ливневой канализации и водопонижение участка административного центра 3.	Конструкции элементов ливневой канализации и дренажной системы; 4.	Архитектурные решения линейного таунхауса и квадрохауса. Разработанный поселок позволяет разместить на 14,4 Га земли 276 секций таунхаусов для благоприятных условий жизни населения. Отличительной особенностью поселка является наличие сети аллей, включающих велодорожки, введение раздельного сбора твердых бытовых отходов, а также наличие двух рекреационных зон. Эти факторы позволяют привлечь внимание потенциальных покупателей жилья.
        

        
          This work is devoted to the development of engineering improvements and planning a small village in the Kaliningrad area. Living area includes "townhouse" type houses of two kinds - linear townhouse and quadrohouse. The development has set the following goals: 1.	The vertical layout of the village; 2.	The project of storm sewers and water reduction section of the administrative center 3.	. Designs of storm sewer and drainage system elements; 4.	Architectural solutions of a linear townhouse and a quadrohouse. 276 sections of townhouses can be placed on 14.4 hectares of land in the composition of village for favorable living conditions. A distinctive feature of the village is the network of alleys (including bike paths), the introduction of a separate collection of municipal solid waste and presence of two recreational areas. These factors attract the attention of potential home buyers.
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